



Con el objetivo de conocer cuáles son las principales demandas y necesidades de las comunidades, el Gobernador Regional Rodrigo Mundaca inició un trabajo en terreno a través de audiencias vecinales, las que permitirán contar con la información para la elaboración de proyectos e iniciativas desde el Gobierno Regional, acorde a cada territorio. En esta primera instancia, la actividad se desarrolló este viernes 18 de noviembre en la comuna de La Ligua en donde participaron vecinas y vecinos de diversas comunas de la provincia.

Tras la realización de esta primera audiencia vecinal, instancia pública y participativa, la máxima autoridad regional agradeció la participación de los vecinas y vecinos que asistieron y señaló "pudimos a dar a conocer lo que hemos hecho en materia de inversión pública al frente del Gobierno Regional desde julio del 2021, pero también muy importante escuchar a las y los vecinos del territorio, escuchar sus demandas en materia de vivienda, transporte, agua, protección del medioambiente, protección de humedales. Nos vamos absolutamente insumados con una serie de tareas, de desafíos porque lo que dijimos siempre es que estas audiencias vecinales se iban a tener por propósito esencial escuchar y desde los territorios formular política pública que pueda poner en la centralidad el bien común, el buen vivir. Lo lo hicimos en la provincia de Petoca, donde viví por largos 24 años, como una forma efectiva de cumplir nuestro mandato; hacer de la región de Valparaíso, hacer de todos y cada uno de los territorios de la región, una región de derechos y nunca más de privilegios".

Anuncio Patrocinado

En esta oportunidad los vecinos dieron a conocer sus principales preocupaciones; así como las demandas que emanan desde sus territorios, por lo que agradecieron poder ser escuchados por la máxima autoridad regional. "Esta instancia es un avance, un paso gigantesco porque llevamos bastante tiempo en el territorio y no habíamos sido escuchados por ninguna autoridad. Agradecer la instancia que nos dio el Gobernador para plantear nuestras problemáticas", comentó Marilin Bañares del Comité Avance Lomas de Pichicuy sector Huaquén.

Por su parte Mauricio Baldías, de la directiva de Prais, señaló "estaba todo interesante, inclusive que haya dicho en sus propias palabras que se va a preocupar más de esta provincia a mí me dejó más contento porque se va a poner más las pilas por nosotros, porque siempre hemos sido el patio trasero de Valparaíso y Santiago". En este mismo contexto, Luis Pino, dirigente del sector Alto Huaquén indicó "para mí es un halago que me inviten a este tipo de reunión con el Gobernador, es muy fructífero y de a poco que nos den soluciones, es súper importante. La problemática más grande que tenemos hoy día es el tema del agua".





Desde el Gobierno Regional el trabajo con las comunidades es prioritario para la ejecución de proyectos, iniciativas y actividades que permitan mejorar la calidad de vida de todos los habitantes de nuestra región. Es por eso, que el Gobernador Regional Rodrigo Mundaca realizará estas audiencias vecinales en las comunas de cada provincia de la región.

El Gobernador Regional estuvo acompañado la Consejera Regional Severina De Gracia y el Consejero Regional Christian Macaya, ambos representantes de la provincia de Petorca; también por a Javiera Guarda, jefa de la División de Desarrollo Social y Humano; Débora Vega, jefa de la División De Planificación y Desarrollo; así como del equipo de gabinete. Ahora con la información recopilada cada área trazará una hoja de ruta que permita la ejecución de proyectos e iniciativas en base a las necesidades de esta comuna y su provincia.

"La idea precisamente de esta metodología es conocer las necesidades concretas, las necesidades reales de los vecinos; muchas de ellas las conocemos, pero cómo las podemos perfeccionar, de qué manera podemos llegar con mayor rapidez con los recursos del Gobierno Regional" señaló la máxima autoridad regional sobre los objetivos de estas audiencias vecinales, las que serán abiertas a toda la comunidad y se replicarán en cada territorio de la región de Valparaíso.



Gobernador Regional realizó primera audiencia vecinal en la comuna de La Ligua

y tú, ¿qué opinas?